

eracom

école romande
d'arts et communication

La cheffe du Département de la formation,
de la jeunesse et de la culture

La Direction générale de l'enseignement postobligatoire

La direction, le corps enseignant, le personnel et les élèves
de l'École romande d'arts et communication (eracom)

ont le profond regret de faire part du décès de

Madame Juliette Devanthéry

élève de la filière préapprentissage

La cérémonie aura lieu au Temple de Chailly, à Lausanne,
le vendredi 22 février 2019, à 14 h 30